

Secap dinamiza su oferta de servicios con programas para emprendedores y grupos de atención prioritaria

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -Secap- amplía el alcance de su oferta de capacitación para beneficiar a más trabajadores ecuatorianos, que se encuentran en busca de superación profesional y personal. Es por eso que, a más de los cursos especializados para las áreas industrial comercial y de servicios, ahora la institución pone a disposición de la ciudadanía el programa denominado “Crea y administra tu emprendimiento con Secap” y la oferta específica para la población femenina ecuatoriana en condiciones de vulnerabilidad, misma que abarca más de 80 opciones para el empoderamiento de este segmento poblacional.

Los proyectos se han desarrollado gracias a la iniciativa de la máxima autoridad institucional, el Econ. Marco Larco Romero, quien junto a su equipo de trabajo, ha volcado todos sus esfuerzos para atender las necesidades de los grupos de atención prioritaria y a los actores de la economía popular y solidaria. Es por eso que proyectos similares se están diseñando actualmente y se realizarán campañas de socialización para que la ciudadanía en general pueda acceder a ellos.

Adicionalmente, la oferta de certificación por competencias laborales también se fortaleció en el último periodo de gestión. Ahora los tejedores de sombreros de paja toquilla pueden acceder a este documento, que reconoce de manera oficial la experiencia obtenida a través de la práctica diaria. De igual manera, los trabajadores de la Comunicación pueden obtener este aval oficial de sus conocimientos y habilidades o renovarlo, en el caso de que ya lo hayan obtenido en procesos anteriores.

De acuerdo a lo que dispone la Ley Orgánica de Comunicación, los trabajadores de la Comunicación que no posean un título en el área, pero que cuenten con la experiencia necesaria para desempeñarse en el oficio, deben obtener su certificación y, con ella, acceder a los beneficios que los amparan. Los locutores, presentadores de televisión, camarógrafos, fotógrafos, productores, analistas y programadores de contenidos para medios pueden acceder a este servicio, en el cual no deben capacitarse de manera previa; únicamente rendir una evaluación teórica y práctica correspondiente al perfil o perfiles seleccionados.

Tanto para el servicio de capacitación como para el de certificación de por competencias laborales, los costos son los más accesibles del mercado.



Además, la población en condición de vulnerabilidad accede a considerables descuentos que alcanzan el 50% y, en casos específicos, los servicios pueden ser completamente gratuitos. El objetivo es lograr que los integrantes de grupos de atención prioritaria se superen, con el objetivo de que accedan a una mejor calidad de vida y, de igual forma, dinamicen las economías locales.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

Delegación internacional visitó el Secap para fortalecer la capacitación y certificación de grupos vulnerables

Quito.

Directivos de Range of Motion Project -ROMP-, organización no gubernamental sin fines de lucro establecida para ayudar a personas con discapacidad que han sufrido amputaciones en su cuerpo, en compañía de estudiantes y docentes de la Facultad de Salud Pública de la Universidad Loma Linda (EEUU), visitaron las instalaciones del Secap con la finalidad de establecer un nexo estratégico que fortalezca la oferta de capacitación y certificación de personas por competencias laborales para grupos de atención prioritaria y actores de la economía popular y solidaria.

El Director Ejecutivo de ROMP, David Krupa, y Jonathan Naber, Director de Programas, llegaron a la institución junto a 12 estudiantes y 2 docentes universitarios. La delegación internacional fue recibida por el Director de la Zona 9 del Secap, Alfonso Toledo, y por la Directora de Diseño Pedagógico, Elena Sánchez.

Las autoridades del Secap dieron a conocer que, actualmente, la institución ha lanzado programas de capacitación para emprendedores, mujeres en condiciones de vulnerabilidad y que se está trabajando en la presentación de una oferta para personas con discapacidad, con la finalidad de que se vinculen al ámbito profesional de manera activa. Los Directivos de ROMP se mostraron muy interesados en colaborar con su experiencia al fortalecimiento de esta oferta, debido a que su principal objetivo no consiste únicamente en la rehabilitación física de las personas con discapacidad, sino también en su inserción laboral.

Además, se habló acerca del costo de los cursos y de las certificaciones, servicios que actualmente cuentan con un tarifario estandarizado. Las autoridades del Secap detallaron que las personas en condiciones de vulnerabilidad pueden acceder a descuentos considerables y que, en casos específicos, los servicios resultan totalmente gratuitos.

La delegación internacional realizó un recorrido guiado por las autoridades del Secap en el auditorio, aulas y estudio de producción audiovisual que funcionan en el edificio de Administración Central, lugares en donde se desarrollan cursos y programas en diversas áreas y en donde también se ejecutan las evaluaciones teóricas y prácticas para el proceso de certificación por competencias laborales. En este recorrido se pudo apreciar la calidad eminentemente práctica de las capacitaciones y el espacio disponible para la ejecución de evaluaciones, mismo que posee accesos adecuados para las personas con discapacidad.

Al finalizar, tanto los Directivos de ROMP como los docentes y estudiantes de la Universidad Loma Linda reafirmaron su interés en colaborar con la implementación de una oferta de servicios para personas con discapacidad, por lo que se desarrollarán nuevas reuniones de carácter técnico con las autoridades del Secap.

El dato

ROMP es una organización que brinda tratamientos protésicos y ortésicos de alta calidad en situaciones en donde los recursos son escasos o restringidos, a través del entrenamiento, equipamiento y financiamiento de organizaciones autónomas en Guatemala, Ecuador, EEUU y otros países para proveer de forma permanente los tratamientos en sus áreas de operación. En este caso, se buscará fortalecer a los grupos vulnerables a través de la capacitación y certificaciones que ofrece el Secap.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

Nuevos cursos de confección textil darán inicio en los talleres del Secap

Quito.

El programa integral de capacitación para “Confeccionistas de ropa deportiva” y el curso de Operación de Máquinas y Equipos de Confecciones Textiles Industriales darán inicio en el Centro Múltiple Quito Norte, ubicado en el sector de El Inca, a partir del 15 de agosto del presente año. Los interesados en acceder a estas oportunidades de superación profesional, pueden inscribirse a través del portal web www.secap.gob.ec o acercarse a las instalaciones del Centro, ubicadas en la Av. Isaac Albéniz E4-15 y El Morlán.

El programa integral cuenta con 3 módulos, especializados en Operación de máquinas y equipos de confecciones textiles industriales, Confección de camisetitas, pantalonetas y ternos deportivos y, finalmente, Confección de prendas deportivas en tela lycra. El costo total de las 3 unidades pedagógicas es de \$225 dólares o, en su defecto, de \$75 dólares por cada unidad. El horario en el que se desarrollarán las clases es de 8h00 a 12h00, de lunes a viernes, del 15 de agosto al 28 de octubre de 2019.

El Secap identificó la necesidad de la ciudadanía de capacitarse en el área textil, puesto que les permite laborar en talleres dedicados a esta actividad o emprender negocios independientes. Por tal motivo, potenció las máquinas de coser industriales y adecuó los talleres, con la finalidad de que estos cursos sean eminentemente prácticos para los participantes. Cursos similares se desarrollan en los diferentes Centros Múltiples y Operativos del Secap, a nivel nacional.

El dato

El Secap ha planificado la realización de cursos en el área textil con la finalidad de incorporar personal con altas calidades laborales y profesionales al sector productivo del área de Procesos Industriales, a fin de contribuir al desarrollo económico, social y tecnológico de la ciudadanía.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200